

Werbung für den Schwarzwaldverein Gutach

Die Mitgliederzahlen im Schwarzwaldverein, auch in der Ortsgruppe Gutach, sind in den vergangenen Jahren leider immer mehr rückläufig.

Um dieser Entwicklung entgegen zu treten, haben sich die Mitglieder aus Gutach überlegt, was man dagegen tun kann.

Also entschloss man sich dazu, den Bürgern aus unserer Gemeinde, unseren Verein und damit verbunden auch unser vielfältiges und abwechslungsreiches Programm für alle Altersgruppen näher zu bringen. Am Radweg zwischen Gutach und Hornberg, direkt am Carport von Vereinsmitglied Sonja Haberstroh platzierte man einen kleinen aber feinen Infostand. Da diese Strecke bekanntermaßen von vielen Einheimischen aber auch Gästen gut besucht und genutzt wird, bot sich diese Stelle an um mit den Passanten ins Gespräch zu kommen.

Die Ausbeute des Tages – neun evtl. potentielle Neumitglieder. Falls die mitgegebenen und den Interessenten ausgehändigten Infobroschüren samt Aufnahmeanträgen wieder ausgefüllt zurück geschickt werden. Es fanden interessante Gespräche statt und es wurden auch Verbesserungsvorschläge aufgenommen.

Eine rundum gelungene Veranstaltung die an noch weiteren Standorten in Gutach demnächst wiederholt werden sollen.



Interessierte Besucher am Infostand auf der Sonnenmatte...